

LEON.—Antigua Colegiata de Arbas.

ches de invierno que para cumplir su misión educadora están bajo nieves y sin comunicación con el mundo. Allí es donde, entre otras muchas cosas, deberían tener su aparato de radio provisto de batería, que en esos grises y hoscos días invernales, y largas veladas, los pongan en contacto con el resto de España; siquiera ellos no puedan decir nada, que puedan oír a las emisoras nacionales. ¿No podría Educación Nacional hacer algo en este sentido por esos maestros de las montañas?

Hemos llegados al río Curueño y su preciosa Hoz, para seguir por ella al pintoresco

Tolibia de Abajo, donde se encuentran escuelas, casas para maestros, casa rectoral en pintoresca situación, y poco después, Valdelugueros, con Ayuntamiento, escuelas, templo parroquial reparado, proyecto de casa-cuartel de la Benemérita; y carretera adelante, en la subida del puerto de Vegarada, en el poblado de Redipuertas, hallamos otra preciosa escuela en las riberas del casi naciente Curueño, bajo altos montes que quizá sean montes Faro y Ventaneras, que aun en julio nos ofrecían manchones de nieve.

Pero, al volver a Valdelugueros, pasemos